

Medien Mitteilung

Urner Kantonalbank hebt Negativzinsen auf

Altdorf, 22. September 2022 – **Ab dem 23. September 2022 verzichtet die Urner Kantonalbank zugunsten ihrer Kundinnen und Kunden auf die Verrechnung von Negativzinsen und erhöht die Zinssätze bei den Kassenobligationen deutlich.**

Mit dem neuesten Entscheid der Schweizerischen Nationalbank (SNB), den Leitzins um 0.75 Prozentpunkte auf 0.5 Prozent zu erhöhen, ist in der Schweiz ein weiterer Schritt in der Zinswende erfolgt. Ab dem 23. September 2022 bezahlen Kundinnen und Kunden der UKB keine Guthabengebühr mehr.

Attraktive Konditionen für Kassenobligationen

Die Kassenobligationen der Urner Kantonalbanken gewinnen weiter an Attraktivität. Bereits im September 2022 wurden die Zinssätze bei den Kassenobligationen deutlich erhöht. Kassenobligationen unterliegen keinen Kursschwankungen und verfügen über einen fixen Vorzugszins. Die aktuellen Zinssätze werden jeweils auf der Website der Urner Kantonalbank publiziert.

Kontaktperson Medien

Urner Kantonalbank

Claudia Zimmermann, Fachverantwortliche Kommunikation

Telefon: +41 41 875 62 61, E-Mail: claudia.zimmermann@ukb.ch

Unser Uri. Unsere Bank.

Mit einer Bilanzsumme von CHF 3.6 Milliarden ist die Urner Kantonalbank Marktführerin im Kanton und offeriert umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Klein- und Mittelbetriebe sowie die öffentliche Hand. Die 1915 gegründete öffentlich-rechtliche Anstalt gehört zu 100 Prozent dem Kanton Uri. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die Bank verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin für Sport, Kultur, Soziales und Gesellschaft in Uri.